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我不想用过多华丽的辞藻去诠释这两年的经历,只想实实在在的为自己,为学校,为那些

难忘的记忆留下点什么。连日本有什么大学都不知道的我,就那样跌跌撞撞的报着考名校的

心,来到了这片陌生的国土。开始的一年,很迷茫,更多的是觉得时间还很多,还不着急想着升

学的事。就这样,边打工边玩,每周在家里聚一聚,大家一起做些菜,一起烤肉,一起闲逛,就这样

度过了在日本最开心的一段日子。怀念那年,骑着自行车到处跑,无忧无虑的我们。后来考大

学的日子,我们几个理科生一起找学校,一起学习,一起考试,那时的我们,幻想着四个人进同

一所学校,再一起风风火火的过精彩的四年。梦终究是梦,我们还是各奔东西,还是怀念,当年

稚气未脱的我们,怀念那些一起奋斗的日子。很感谢学校的老师,一遍遍的帮我们改志愿理由

书,练习面试,鼓励我们。记得我们不敢去看合格发表的时候,老师说,你们去看吧,不论结果怎

么样,有我在你们身边。一辈子都不会忘记,这些真心真意对我们好的老师。 

在老师们的精心指导和自己的努力下，我幸运得被东京理科大学录取。在这里,我想说

一下理科升学的问题。有很多国内的理科生在留考的时候改选了文科,因为复习起来比理科

容易,但实际上,想考好大学的话,理科要比文科简单一些，毕竟在日语还有英语的要求上不

是那么高。如果不喜欢理科的话,那还是痛痛快快的转文吧,否则进入大学后就太痛苦了.理

科真的是忙的要死,尤其是理科大学毕业单位比文科多 20 多个,假期比文科生少 10 多天,就

算放假,我们建筑学科又要做模型又要画图,基本上一个月的暑假,有半个月是在学校度过

的。课程跟不上,我们就放学后留下自习到学校关门,我们基础不如日本人,但新学的东西我

们绝不要比日本人差,就这样,我们坚持着,努力着,因为自己选的路,跪着也要走完。选择了理

科,就是选择了拼搏。有很多人说理科生上了大学没什么时间打工，但实际上打工的时间是

有的,但不能像语言学校那样每天都打工.或多或少的给自己留一些学习时间,不要想着考试

前看一看背一背就行,那是文科生的考试攻略,对于我们不适用的。拼命打工,不如好好学习,

拿到奖学金和减免,比打工来的实惠多了。 

最后,希望大家尽情的去享受我们的留学生活,她的苦她的甜,她的辛酸,她的美好！ 


